
ÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

REQUERIMENTO N.°: /2023 

REQUER esclarecimentos acerca da qualidade e adequação da revitalização da  

Praça Pio XII, considerando as deficiências apontadas pela população  

especialmente no que diz respeito à iluminação, com enfoque na resolução dos 

problemas identificados e na garantia de padrões de excelência em obras públicas.  

CONSIDERANDO que em 22/09/2023 a Prefeitura de Sorocaba entregou as 

obras de revitalização e implantação de iluminação em LED na Praça Pio XII, no 

Jardim Santa Rosália, como parte do programa municipal "Sorocaba Linda de 

Verdade". 

CONSIDERANDO que o valor total da obra foi de R$ 280 mil, custeado por 

emenda parlamentar destinada por este vereador; 

CONSIDERANDO as reclamações da população quanto à qualidade da 

reforma, expressas na indignação acerca do valor gasto na dita reforma 

inacabada, destacando a persistência de postes com luz amarela e a presença de 

postes apagados, denunciando uma situação lamentável. 

CONSIDERANDO que a praça é um patrimônio histórico tombado, e, 

portanto, a sua preservação e revitalização são de fundamental importância para 

o município. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito, visando responder ao que segue: 
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1) Qual é o plano de ação da Prefeitura para corrigiras deficiências apontadas 

pela população em relação à iluminação da Praça Pio XII? 

2) Como a Prefeitura pretende resolver a situação dos postes com luz amarela 

e dos postes apagados, que comprometem a segurança e a estética da praça 

recém-reinaugurada? 

3) Quais serão as medidas adotadas para garantir que futuras obras realizadas 

com recursos públicos atendam aos padrões de qualidade exigidos pela 

população e evitem o desperdício de recursos financeiros? 

4) Há um cronograma para a correção das falhas na iluminação da Praça Pio 

XII, considerando a urgência de resolver as questões apontadas pela 

comunidade? 

5) Como a Prefeitura avalia a qualidade do trabalho realizado pela empresa 

contratada Viva Construções e Serviços Ltda. na execução da obra de 

revitalização da Praça Pio XII? 

6) Qual é o posicionamento da Prefeitura diante das reclamações dos 

moradores sobre a inauguração da praça em contraste com os problemas 

evidenciados na iluminação? 

Por fim, REQUEIRO que a resposta do presente requerimento seja feita de forma 

detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada dentro do 

prazo legal, nos termos do § 10 do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos §§ 22  e 3 

do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente 

acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. LIDA 

S/S., 2011212023 

ÍTALO MOREIRA Vereador 


